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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CODEINE

  Par melanie206 Posté le 12/04/2022 à 23h51

Bonjour,

Je suis une femme très migraineuse et en plus j ai le symdrome des jambes impatiente..cela fait 10 ans que je prend du codoliprane à
hauteur de 3 boîtes par semaines environ..et la la sécu a prévenu mon dr que pour eux j en consommé trop et lui a interdit de m en
prescrire je suis sur la fin de ma dernière boîte..je ne sais pas quoi faire .ce traitement me convenait très bien...aidez moi svp

7 RÉPONSES

Pepite - 26/04/2022 à 07h04

Bonjour Melanie206,

Bienvenue sur ce forum.

Vous décrivez des symptômes avec un suivi médical qui pose questions concernant les dosages prescrits.

Amélie a lancé une alerte et la réponse a été logistique.

Pour autant, qu'en est il de votre santé mentale ?

Il est indispensable que vous en parliez à votre médecin. A votre place je chercherais un bon psychiatre pour en parler avec lui.

Concernant les impatiences, quel est vôtre hygiène de vie ? Votre rythme de vie ?

Pour les migraines, avez vous eu un bilan orthoptique ,?

Pépite

Moderateur - 26/04/2022 à 11h12

Bonjour Melanie206,

Il semblerait donc que vous soyez contrainte à un arrêt du codoliprane et à un changement de traitement. Vous vivez cela comme un
drame et nous le comprenons tout à fait. Ce n'est pas votre choix. 

Vous allez être confrontée au sevrage de la codéine. Pour que cela se passe au mieux je vous conseille, si ce n'est pas déjà fait, de
prendre contact avec un service hospitalier de sevrage ou avec un CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en
addictologie). Cette prise en charge vous permettra d'amortir le choc et surtout d'engager, avec le CSAPA, un suivi qui vous aide à faire
le deuil de ce traitement. 

Au début du sevrage vos symptômes migraineux et de jambes sans repos risquent de s'amplifier. Mais c'est tout à fait temporaire. Vous
découvrirez peut-être après que vos symptômes habituels sont en fait moins forts que lorsque vous étiez sous traitement du codoliprane.
C'est une maigre consolation mais cet arrêt forcé peut déboucher sur une meilleure qualité de vie. 

Je vous recommande la lecture de ce fil de discussion, qui vous renseignera sur le vécu du sevrage de la codéine (il y a du bon au bout
du tunnel) :  https://www.drogues-info-service....mmateurs/Addict-a-la-codeine-sevrage

Dans l'immédiat je vous invite à nous appeler pour trouver les coordonnées d'un centre qui puisse vous aider ou demander conseil à
votre médecin. 

Cordialement,

le modérateur.

melanie206 - 26/04/2022 à 13h06

Merci a tous nous avons trouvé une solution avec mon docteur. 
Bonne journée à vous

http://www.drogues-info-service.fr
https://www.drogues-info-service.fr/Les-Forums-de-discussion/Forums-pour-les-consommateurs/Addict-a-la-codeine-sevrage
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melanie206 - 23/06/2022 à 20h19

Pépite ,

Je trouve ça vraiment injuste votre réponse...Amélie a lancé une alerte et c est normal je ne vois pas en quoi... Mon hygiène de vie est
très bonne..je travaille fait du sport et mes migraines ça fait 15 ans que je suis soigné pour ça bilan orthoptique,scanner etc... Ce sont
des migraines qui oui été soulagé par le codoliprane Amélie a lancé une alerte parce que l ex de mon mari travaille là bas....et au bout de
15 ans...parce qu elle a décidé de nous embêter jusque là cela ne posait aucun soucis avec la sécu... Et je n' ai pas besoin de psy ..je
croyais être sur un forum de compréhension et bon de jugement merci pepite.. le jour où vous aurez des migraines pendant 3 j jour et
nuit...et que heureusement la codéine est devenu le médicament qui a évité ça.mais heureusement j ai un dr formidable qui du coup me
prescrit de l izalgie pour mes migraines et heureusement la douleur des migraines est inomable et surtout incompréhensible pour ceux
qui n en n ont pas dont vous apparemment...je suis vraiment déçu de votre jugement. Migraine n est pas égale à psy.
Par contre je remercie vraiment le modérateur qui lui est compréhensif...petite question pépite vous quel est votre problème ?!!

melanie206 - 23/06/2022 à 20h24

Pépite le terme bon psychiatre est aussi très agréable..merci a vous on voit que vous étes une personne dans la compréhension..et vous
votre problème ? Je ne savais pas que les psychiatres guérissait les migraine.merci à vous vraiment

Moderateur - 24/06/2022 à 10h18

Bonjour Mélanie,

J'espère que vous allez mieux, apparemment oui avec ce nouveau traitement. 

Je suis un peu embêté avec cette réponse que vous faites à Pépite parce que je la suis dans les forums et je peux vous dire qu'elle est à
1000 lieues de toute intention "malveillante". 

Ceci dit à la relecture de son message je comprends aussi que vous l'ayez mal pris. Il se prête effectivement à plusieurs interprétations. 

Je ne voudrais pas trop parler à la place de Pépite mais si vous pouvez lire son fil de discussion "Fils de 25 ans qui prend beaucoup de
cannabis" (  vous aurez une idée de ce à quoi elle esthttps://www.drogues-info-service....-ans-qui-prend-beaucoup-de-cannabis)
confrontée. 

D'une manière générale Pépite essaye, dans ses interventions, d'élargir la perspective et d'inciter chacun à essayer de trouver des
ressources pour lui. Je crois qu'elle a compris que certains problèmes que l'on peut avoir sont aussi le symptôme d'autre chose et que
parfois cela ne sert à rien d'essayer de résoudre le "symptôme" si l'on ne bouge pas le cadre autour. Cependant si ceci est vrai dans
beaucoup de cas cela ne l'est pas toujours. Dans votre cas vous souffrez de migraines et c'est la cause très concrète de votre besoin
d'un traitement. Ces migraines ne sont pas le symptôme d'un "problème psy" mais une vraie maladie nous sommes d'accord. 

Pour revenir au message de Pépite je crois qu'elle essayait d'obtenir plus d'informations pour élargir le cadre plutôt que de vous accuser
d'avoir un problème de santé mentale et vous suggérer que vous auriez absolument besoin d'un psychiatre. Les points d'interrogation
sont importants dans ce qu'elle écrit mais c'est vrai que sans "contexte" on peut l'interpréter aussi comme vous l'avez fait. 

J'espère que vous pourrez trouver un terrain d'entente avec elle si elle répond à ce message et que les ambiguïtés seront levées. 

Mélanie continuez à prendre soin de vous et nous restons à votre disposition si vous avez des questions. 

Bien cordialement,

le modérateur.

melanie206 - 24/06/2022 à 11h23

Bonjour Modérateur,

Les messages peuvent en effet porter à confusion., Je n'en veux pas à pepite et du coup avec votre message je comprends un peu
mieux dans le sens qu'elle voulait le dire. C'est l'inconvenient des messages. Oui mon nouveau traitement me va parfaitement et contrôle
mes migraines.

Merci à vous
Bonne journée

https://www.drogues-info-service.fr/Les-Forums-de-discussion/Forums-pour-l-entourage/Fils-de-25-ans-qui-prend-beaucoup-de-cannabis)

